

<u>Biografía</u>

VANESSA CHOEZ

Guayaquil, 2002. Estudió en las escuelas Victoria Pérez y Antonio José de Sucre. Culminando sus estudios en el colegio Dr. Agustín Vera Loor.

Estudia en la Universidad de las artes. Ha sido partícipe en las exposiciones "Solo de dibujo" a cargo del profesor Joaquín Serrano y "Detonantes" junto a otros artistas.

Actualmente vive en Guayaquil, estudiando, aprendiendo y experimentando más sobre el arte y sus cualidades.

<u>STATEMENT</u>

Tengo 22 años llevo 4 años estudiando arte. En mi trayectoria, en lo práctico he aprendido las bellas artes como el grabado, dibujo básico, pintura lo cual me manejo más con el óleo. En lo teórico he conocido más sobre los artistas como en cada vanguardia defendían sus ideologías y pensamientos. Y en ese proceso me ayudo a tener una perspectiva diferente hacia esta carrera, y me gustaría más adelante brindar mi arte a la sociedad con temas interesantes lo cual vaya descubriendo. Últimamente me he interesado en la vanguardia surrealista con el tema del psicoanálisis, pues me parece interesante realizar obras visuales que tengan conceptos fuera de la "realidad", donde mi espectador sienta curiosidad y se interese en mi arte; además de temas de fantasía, un poco de los temas religiosos y de sus personajes. También me gusta trabajar con la naturaleza (plantas, animales, organismos, etc), además con sus significados espirituales. También a veces me gusta realizar retratos de personas y animales, y ensamblar cosas; de trabajar con diferentes materiales a base de mis temas de interés.

S.t Material: óleo

Bodegón acromático Material: óleo

Portafolio



Atrapada en mis sueños Material: acrílico



Picnic en el bosque de las maravillas Material: óleo

Exposiciones



Exposición "Detonantes" en el Museo Luis Noboa Naranjo





Exposición "Solo de Dibujo" en el Museo Nahím Isaías

Proceso de la obra





















